



## Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum: 22.03.2021)

---

### Weiterführung Neuorganisation Finanzverwaltung, personelle Veränderungen auf der Gemeindeschreiberei und neue Auszubildende

Sandra Wehrlin, Sachbearbeiterin des Steuerbüros und Leiterin der AHV-Zweigstelle, hat die Gemeindeverwaltung per Ende Januar 2021 verlassen und eine neue berufliche Herausforderung angenommen. Der Gemeinderat bedauert ihren Weggang und wünscht ihr weiterhin viel Erfolg.

Da die 1. Rekrutierungsrunde nicht erfolgreich war und auch die Internalisierung des Finanzverwalters noch nicht abgeschlossen werden konnte, hat der Gemeinderat entschieden, die Arbeiten des Steuerbüros separat auszuschreiben und die Aufgaben der AHV-Zweigstelle der Abteilungsleitung Finanzen zuzuweisen. Damit kann die Attraktivität mit einer Erhöhung des Pensums erreicht werden.

Der Gemeinderat freut sich, dass dieser Schritt eine positive Wirkung zeigte. Mit der Anstellung von Frau Noemie Egolf als neue Sachbearbeiterin für das Steuerbüro ab 1. Juni 2021 konnte eine fachkundige Person gefunden werden. Auch die Rekrutierung der Abteilungsleitung Finanzen zeigt einen positiven Trend.

Bis alle Vakanzen besetzt werden können, unterstützt uns - wie bereits im letzten Sommer - die Gemeindeverwaltung Oberburg im Bereich des Steuerbüros sowie Andrea Badertscher im Bereich der AHV-Zweigstelle.

Leider musste der Gemeinderat aber auch eine weitere Kündigung entgegennehmen. Svenja Berger, Sachbearbeiterin Gemeindeschreiberei, verlässt uns nach knapp einem Jahr wieder um an alter Wirkungsstätte - ihrem Ausbildungsbetrieb - eine neue Herausforderung anzunehmen. Der Gemeinderat bedauert ihren Weggang und wünscht ihr weiterhin viel Erfolg. Die Stelle wird wieder ausgeschrieben.

Wiederum positives kann der Gemeinderat aus der Nachwuchsabteilung berichten:

Joel Linder wird seine Ausbildung wie geplant im Sommer 2021 abschliessen und bereits Anfang Juli die Rekrutenschule antreten. Der Gemeinderat wünscht ihm viel Erfolg bei den bevorstehenden Prüfungen.

Svenja Oppliger aus Oberburg wird im August 2021 die Ausbildung zur Kauffrau auf der Gemeindeverwaltung und Jeremy von Känel aus Oberhofen als Fachmann Betriebsunterhalt im Werkhof antreten. Der Gemeinderat wünscht ihnen bereits jetzt einen interessanten Einstieg in die Berufswelt.

---

Krauchthal, 22. März 2021 / ab

### GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch  
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Markus Iseli, Telefon: 079 422 74 78, E-Mail: [markus.iseli@krauchthal.ch](mailto:markus.iseli@krauchthal.ch), zur Verfügung.



Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ [www.krauchthal.ch](http://www.krauchthal.ch)